

miércoles 26 de mayo de 2021

Bienestar Social se suma al proyecto formativo de la ULL y un equipo de voluntariado para mejorar las condiciones de las personas migrantes



El Área de Bienestar Social del Ayuntamiento de La Laguna ha sumado su apoyo al proyecto de formación para las personas migrantes que se encuentran en los dos centros de Atención Temporal al Extranjero (CATE) de la Administración estatal en el municipio, una iniciativa puesta en marcha por un grupo de voluntarios y voluntarias de la comunidad educativa local y que, junto a la Universidad de La Laguna (ULL), están enseñando español a un centenar de migrantes en el Campus Anchieta.

Bienestar Social de La Laguna contribuye con el transporte en guagua entre los campamentos de Las Canteras y Las Raíces y este Campus de la ULL, y el municipio ya estudia otras propuestas para reconocer la importante labor solidaria y altruista que decenas de profesores y estudiantes han desplegado para mejorar las condiciones de estas personas.

El concejal de Bienestar Social, Rubens Ascanio, recuerda que, durante estos meses, “centenares de personas se han organizado y volcado para atender las necesidades de las personas migrantes que están en estos dos campamentos, un ejemplo de la gran solidaridad de la sociedad lagunera y tinerfeña que, una vez más, se vuelca con las personas vulnerables. En estos tiempos, el mensaje que nos dan es un rayo de esperanza”.

El responsable municipal señala que, desde el Ayuntamiento, siguen muy de cerca la situación de las personas alojadas en los CATE y sus condiciones, “haciendo seguimiento de los elementos , desde el propio , han denunciado sobre posible presencia de menores y sobre las condiciones sanitarias”. Afirma que, con este proyecto, “aportamos un refuerzo más a la acción a favor de la acogida positiva y de la intervención con la población migrante, acción que se acompaña de otras vinculadas con la mejora de la acogida, el voluntariado, la lucha contra la xenofobia y la prevención de los bulos o el derecho al empadronamiento de la población en tránsito”.